

5月24日(土)

健やかな成長をと  
凧に願いを込めて



▲それぞれの祝い凧に、子を思う家族の願いが込められています

伝統の田原凧まつりが開催されました。24

日(土)、トヨタ自動車(株)厚生センターで行われた初凧祈願祭では、多くの家族が鮮やかな祝い凧を揚げ、子の健やかな成長を祈りました。また、25日(日)には、はなのき広場周辺で市指定無形文化財のけんか凧合戦が催されました。

5月29日(木)

実践的な訓練で  
対応力を磨く



▲係員の誘導に従って屋外への避難を開始する参加者

愛知県警コンサート(避難訓練ライブ)が

田原文化会館文化ホールで開催されました。県警音楽隊の演奏中、地震発生のアナウンスが流れ、約300名の参加者は、係員の誘導に従って、屋外へ避難しました。避難訓練ライブとしては東三河初の開催となりました。

6月1日(日)

黒潮に乗り  
伊良湖岬へ届け



▲約1600km離れた伊良湖岬へ届く日が待ち遠しいですね

愛のココナッツ・メッセージ「やしの実投

流」が沖縄県石垣島で行われました。島崎藤村の抒情詩「椰子の実」を再現しようとして行われたこの催しは27回目を迎えました。市内外から参加した28名が、船上から102個のやしの実を投げ入れました。